

Idalis Ortiz décroche au Costa Rica son 12e titre panaméricain



San José, 23 avril, (RHC).- La judoka cubaine Idalis Ortiz, a célébré ce dimanche, et tout Cuba avec elle, son 12e titre panaméricain.

Dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina dans la capitale costaricienne, la cubaine, championne olympique et du monde dans la division de plus de 78 kilos, s'est dite très heureuse d'avoir décroché sa 12e médaille d'or à des championnats panaméricains.

Éloignée des tatamis de longs mois, Idalis Ortiz a rappelé que cela faisait un an et demi qu'elle ne participait pas à un tournoi continental.

Elle a fait remarquer que le niveau du judo latino-américain s'est beaucoup élevé ces derniers années même si les judokas de la région les mieux positionnés sur le ranking mondial n'ont pas assisté au tournoi du Costa Rica.

La grande star du judo cubain a avancé qu'elle prendra part aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui s'ouvriront le 19 juillet à Barranquilla, en Colombie.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/160548-idalis-ortiz-decroche-au-costa-rica-son-12e-titre-panamericain>



Radio Habana Cuba